

Traueradresse: Berta Keller-Meier  
Oberhusestrass 10, 8460 Marthalen

*Meine Hoffnung und meine Freude  
Meine Stärke, mein Licht  
Christus meine Zuversicht  
Auf dich vertrau ich und fürcht mich nicht.  
(Jacques Berthier, Taizé)*

Traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit und die schönen  
Erinnerungen nehmen wir Abschied von

# Richard Keller-Meier

26. November 1941 – 9. Dezember 2018

Er durfte zu Hause im Kreis seiner Lieben, erlöst von seinen Leiden,  
die Reise in seine ewige Heimat antreten.

In stiller Trauer:

Berta Keller-Meier

Anita Keller Büchi und René Büchi-Keller  
mit Sarah, Lea und Jonas

Markus und Fabienne Keller-Preisig  
mit Mia und Leona

Philipp und Lidia Keller-Zuech  
mit Lara und Timo

Barbara und Stefan Egli-Keller  
mit Basil, Samuel und Luzia

Ruth und Christian Schwalm-Keller  
Verena und Rudolf Spalinger-Keller

Elisabeth Keller

Hans-Ulrich und Verena Keller-Rohner

Wir nehmen gemeinsam Abschied am Freitag, 14. Dezember 2018,  
um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Marthalen.

Die Urnenbeisetzung findet vorgängig um 13.00 Uhr im engen  
Familienkreis statt.

Spenden an Brass Band Posaunenchor Marthalen,  
ZKB, IBAN CH12 0070 0112 2005 3288 9, Vermerk: Richard Keller